

Sachbericht über die Freizeit des TBSV für Kinder von 6-12 Jahren vom 09.-12.08.16



41 Kinder und 17 Betreuer
übernachteten 3 x im Bürgerhaus Weilerbach.

Programmübersicht

<u>09.08.16</u>	<u>10.08.16</u>	<u>11.08.16</u>	<u>12.08.16</u>
Anreise	Frühspport		
<u>Kennenlernspiele</u>			
Frühstück	Frühstück	Frühstück	Frühstück
	zur Bruchranch	Workshops:	Packen
Gruppeneinteilung	<u>Schnitzeljagd/Postenlauf</u>	<u>Parkour</u> , Volleyball	
Gruppenspiele	Ziel: Farben finden	Selbstverteidigung	Abschiedsspiele
Geschirr anmalen		Malen, Schminken, Massage	
Kochen	Kochen	Kochen	Abreise
Mittagessen	Mittagessen	Mittagessen	
Mittagspause	zurück ins BH	Traumreise/Wellness	
<u>„Moorhuhnspiel“</u>			
	Bewegungsspiele	Vorbereitung	
Schlafplätze beziehen	Spiel „Mülltrennung“	Bunter Abend	
		(auch in Gruppen)	
Abendessen	Abendessen	Abendessen	
Nachtwanderung	Duschparty	Bunter Abend	

Empfang der Kinder



Einchecken bei Lena, Jenni und Julia,
Gepäck abgeben bei Elli und
ab durch den Luftballontunnel –
Empfang durch Birk (der mit dem
Kescher) am anderen Ende !

Die ersten Kinder waren Jabir und
Fatima.
Viel Spaß im Tunnel hatte Julian.

Nach dem Tunnel...



... erwartete die Kinder ein Dschungelparadies !

Dann kamen ...



... Kennenlernspiele, Frühstück und Gruppeneinteilung mit Hilfe von Luftballons, die vom Himmel fielen.

Das waren Gruppe 1, 2 und 3 :



Mit den Betreuerteams:
Eliane & Marvin
Lena & Birk
Julia, Daniel & Annika

Das waren Gruppe 4, 5 und 6 :



Mit den Betreuerteams:
Peter & Randi
Jenni & M.
Carolin, Michelle & Janina

Vor dem 1. gemeinsamen Mittagessen...



...malten alle eine Tasse an,
bewegten sich einige auf dem
benachbarten Sportplatz und
begab sich Gruppe 1 in der Küche.



Das "Moorhuhn-Spiel" am Dienstag-Nachmittag:



... zuerst spielten 2 Gruppen Kinder gegeneinander, dann die Kinder gegen die Betreuer und dazwischen: ein leckerer Snack.

Danach wurden endlich die Schlafplätze bezogen.



Auf der einen Seite die Jungs –
auf der anderen die Mädchen.
Auf Isomatte, Luftmatratze oder
Turnmatte – jeder wie er wollte.
Aber geschlafen wurde
noch nicht gleich –
außer von einem der Betreuer....



Es kam nämlich noch eine Nachtwanderung:



Die "Mutigen" voran
mit verbundenen Augen
– bedroht von einer Vergiftung,
für die die "Ängstlicheren"
bei einem Zauberer
das Gegengift besorgen mussten.